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花畑 自治会員各位

第 41回 花畑夏祭 り実行委員会

委員長 山崎 一恭

第 41回花畑夏祭りの開催 。会計報告

第 41回 夏祭 りでは、自治会員の皆様には多大なる御支援、御協力頂 きあり

が とうございました。実行委員一同、′こか ら感謝申し上げます。猛暑への対策

として、今年は開催 日時を日曜 日午後か ら土曜 日夕方へ と変更いた しました。

大きな変更にも拘わ らず、班長さん達のご協力のお陰で滞 りなく開催すること

ができました。実行委員長 として最大限の感謝 を表 したいと思います。本当に

ありが
｀
とうござヽヽました。

さて、第 41回 夏祭 りの会計報告をさせて頂 きます。皆様の御寄付により夏祭 ^

りの運営費はまかなわれてお ります。本年度は、609,000円 とな りました。ご

協力、′むより感謝申 し上げます。

本年度の収入の部は、皆様の御寄付 と事業者その他か らの寄付金 85,000円 、

出店料などの収入 20,602円 、前年度繰越金 522,164円、子供会夏祭 り繰越金

(今年度より夏祭 り実行委員会に移管)268,834円 の合計 |,505,600円 で した。

支出の部は、681,871円 で した。従いまして、次年度繰越金は、823,729円 と

な ります。詳細は別紙資料でご確言忍頂ければ と思いますが、各部門の努力の結果、

(子供会夏祭 り繰越金の分を除いた)繰越金は 3万 円ほど増加 し、 目標であった

単年度での黒字化を達成することができました。自治会員からの寄付が昨年度

より8万 円近 く減ったにも拘わ らず黒字を達成できたのは、事業者その他の方々

か らの寄付金の増加、および ドン・キホーテ様より抽選会景品をご提供いただい

た事が大きかった と思われます。後ほど回覧する第 5回 実行委員会会議録にも

ありますように、持続可能な夏祭 りを目標に、来年以降も単年度での黒字化 を維

持すべ く様 々な方策を取 る所存です。自治会員の皆様におかれましては、どうか

暖かいご支援 ご協力のほどお願いいた します。

また、同 じく会議録にあ りますように、今回、班長さんを始め何人かの方々が、

実行委員 (毎年各部門を担当 して下さっている方々)に 手 を挙げて下さいました。

その他にも来年以降お手伝いをしても OKと 言 う方がい らっしゃいました ら、

ぜひ山崎 (090-9677-5517)ま でお申し出ください。

夏の暑さは、まだまだ続いております。花畑自治会員の皆様におかれましては、

くれぐれもご自愛下さい。

以 上


